



Superficie	250 m ²
Référence	82527595
Prix	3 990 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Dans le secteur très prisé et résidentiel de la Californie au calme et à 5 mn en voiture du centre belle villa Californienne des années 1960 .Elle a été édifiée sur un terrain de 2038 m²,avec piscine est composée de 2 garages au 1er niveau un grand hall d'entrée ,un grand séjour s'ouvrant sur une terrasse qui donne sur une très belle vue mer et Esterel panoramique plein Sud ,la cuisine est séparée mais très facilement ouvrable , une véranda , donnant sur la terrasse de la piscine 4 chambres avec leurs salles de douche un wc invitéà l'étage la chambre Master avec une vue dominante sur la baie ...

In the very popular and residential area of California in a quiet area and 5 minutes drive from the center beautiful Californian villa of the 1960s.It was built on a plot of 2038 m², with swimming pool is composed of 2 garages on the 1st level a large entrance hall, a large living room opening onto a terrace which gives a beautiful view of the sea and Esterel panoramic south, the kitchen is separate but very easily openable, a veranda, overlooking the terrace of the pool 4 bedrooms with their shower rooms a guest toilet on the first floor the Master bedroom with a dominant view on the bay of ...

ERIC LABOURÉ IMMOBILIER

160 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

